
育まち自治会 第４期通常総会 議事録 
 
■ 日時 2019 年 5 月 19 日（日） 13:30～14:55 
 
■ 会場 吉川市美南地区公民館 洋会議室 1,2 

 
■ 出席者 43 世帯 

委任状 524 世帯 
合計  567 世帯 

 
■ 定足数について 

 会員名簿の提出のあった 581 世帯、1807 名を育まち自治会の正会員とし、 
総会における議決権を行使できるものとする。 
 

■ 議案 
第 1 号議案 第 3 期事業報告の件 
第 2 号議案 第 3 期決算報告ならびに監査報告の件 
第 3 号議案 第 4 期事業計画案 承認の件 
第 4 号議案 第 4 期予算案 承認の件 
第 5 号議案 第 4 期育まち自治会 役員・監事選任の件 
各議案の詳細は議案書を参照。 
 

■ 総会の開催に先立ち、育まち自治会規約第 18 条により、総会議長に若林晴彦氏が選出

された。「育まち自治会規約第 19 条による定足数を満たしており本総会は成立する」旨

の報告があり、審議に入った。 
 
本総会の議事録作成は書記の森川俊彦氏、議事録署名人には団地、マンションの各管理

組合より理事長の山田氏、青木氏、山名氏、勝間氏、小野氏の 5 名が選出された。 
 
 
 
 
 
 

 



■ 質問、意見 
 
・ 第 1 号議案 

  SC A さん  返金する資源回収金、環境補助金はどうして子ども会設立に使えなく

なったのか？ 子ども会設立の資金として復活の可能性はあるのか？ 
  議長    レジデンス以降のマンションでは子ども会設立の話がない状態で管理組

合が設立され、理解が得られない状態であった。子ども会設立の資金とし

て使用することの理解が得られたら復活の可能性もあるが、一度フラッ

トにするために返金する。 
   
  SC B さん 冬まつりでの予算増額の背景を知りたい。 
         GB 会の今後についての方向性について知りたい。 
  会長    冬まつりの予算は 50 万円の予定であったが、育まち自治会独自の初めて

のイベントということで、様々なことをやることになり増額となった。 
        GB 会に関しては、現在育まちエリアからの参加者がいないため、GB 会

に対して育まち自治会からお金を払う予定はない。 
育まちの老人会は小さな活動から始めていき、現在は清掃活動などを行

っている。今すぐに大きく老人会を立ち上げるという考えではない。 
  SC B さん 今後、GB 会に参加する人がいたら、どうするのか。昨年のように自治会

から GB 会にお金を払うのか？ 
  会長    育まち自治会の助成金制度に基づいて、育まち自治会会員が 5 名以上い

て申請があり、審査を通れば申請者にお金が支払われる。直接 GB 会にお

金が支払われるわけではない。 
 

・ 第 2 号議案 
  団地 C さん 防災費について。防災に関することは協議会がやっているのではない

か？ 
  会長      ここでいう防災費とは自治会から消防団に支払うお金。世帯数の見

直しがあったため、来期は賃貸エリアも含み 1300 世帯×300 円となる。 
 

・ 第 3 号議案 
  団地 D さん 市内一斉美化活動のイベントについてのお願い。小学校の運動会と日

程が近いため、開催日を変更してもらいたい。 
  会長      市の市民参加推進課に開催日変更の話をして、依頼済。 
 
 



・ 第 4 号議案 
  団地 C さん 美南祭の予算が前期の倍額となっていることについて。 
  会長      育まち自治会は美南祭の負担金を抽選券の枚数に応じて支払ってお

り、昨年は抽選券 300 枚分で 50 万円を支払った。美南の他の自治会から

は「会員の世帯数に応じて払うべき。」という声もあり、今年参加する人

数も読めないため、100 万円という多めの予算とした。        
 
 
  PC E さん クラブハウスの土地と建物の固定資産税はどうなっているのか？ 
  団地 平間さん 建物は団地管理組合の所有。公共使用のため固定資産税の免除申請

を行い、現在無税。土地のほうは今回の総会議事録を添付して申請するこ

とで無税となる予定。 
 
  SC A さん アパートを含めて何世帯あるのか？ 
        予算に防災の備品費が入っていない。 
  会長    現在の育まちエリアの世帯数は賃貸エリアの 200 世帯を含めて計 1300

世帯。防災に関することは協議会の中の自主防災会で協議しており、自治

会の予算には入れていない。 
 
  団地 F さん 第 4 期予算の予備費 100 万円は、第 3 期予算の予備費 30 万円とその他

の支出 50 万円を統合したものと思われるが、予備費はどのようなことに

使用するのか。 
  会長    主に自治会の新しいイベント等を企画する際の費用として使う予定。 
  団地 F さん 支出の妥当性などは役員会で判断されると思われますが、その議事録等

の情報はホームページ等で開示されるのか。 
  PC G さん 自治会で事務局をつくり、ホームページやニュースレター等で情報がで

きるだけ早く開示できるようにしていく。DLN に業務委託する場合でも

同様に情報を開示していく。 
   

・ 第 5 号議案 
  団地 H さん 自治会役員の任期を各管理組合の任期とそろえていく必要があるので

はないか。 
  会長      今後、各管理組合と意見交換して検討していく。 
     
    
 



■ 審議結果 
 
・ 第 1 号議案 第 3 期事業報告の件 
 議案書に基づき、育まち自治会長の大住明敬氏より第 3 期の事業についての説明があ

り、全会一致で承認された。 
 
・ 第 2 号議案 第 3 期決算報告ならびに監査報告の件 
 監事の川上氏より業務監査、会計監査についての説明があり、公正に行われていると

の報告があった。全会一致で承認された。 
 
・ 第 3 号議案 第 4 期事業計画案 承認の件 
 議案書に基づき、大住会長より第 4 期の事業計画についての説明があり、全会一致で

承認された。 
 
・ 第 4 号議案 第 4 期予算案 承認の件 
 議案書に基づき、大住会長より第 4 期の予算案についての説明がなされた。質疑応答

の後、全会一致で承認された。 
 
・ 第 5 号議案 第 4 期育まち自治会 役員・監事選任の件 

第 4 期の育まち自治会役員候補者 23 名が全会一致で承認された。 
  
 

総会の議事結果が正確である事を証するために議事録を作成し、議長及び議事録署名人 5 名

はこれに署名押印する。 
 
令和  元 年 5 月  19 日 

 
 
 
 
署名欄は HP 上は、個人情報の関係にて未掲載です。ご確認したい方は、ご連絡ください。 
自治会保管のものをお見せいたします。（会長） 

 
 
 

  


